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鈴 木 茂 男
前 島 憲 司
小 林 秀 男

2018～2019　国際ロータリー会長　バリー・ラシン

インスピレーションになろう

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　福原譲二君（1日）

＊会員誕生日
　黄金井康巳君（1日）
　内山全浩君（2日）
　常磐重雄君（4日）

＊夫人誕生日
　米山尚登君
　（麻由子夫人2日）

＊結婚記念日
　前田睦樹君（5日）

＊入会記念日
　黄金井康巳君（H2.7.1）
　和田勝美君（H25.7.2）
　西迫　哲君（H19.7.3）
　小林　透君（H10.7.7）
　石村哲也君（H27.7.7）

点鐘　…髙橋　浩会長

斉唱　…それでこそロータリー

ゲスト紹介

ルイ・ツ・リンさん（米山奨学生）

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・「ダメ。ゼッタイ。」普及キャンペーングッズの送付

ポスター大・小　リーフレット　絆創膏　募金箱
・2019年度規定審議会『クラブと地区に関連する

重要な変更』について
◎公益財団法人ロータリー米山記念奨学会　より

・米山奨学生世話クラブ補助費送金のご案内
◎国際ソロプチミスト厚木　より

・会長・事務局変更のお知らせ
◎特定非営利活動法人　ＡＭＤＡ社会開発機構　より

・夏募金にご協力ください

スマイル

髙橋　浩会長・鈴木茂男幹事
本日は2018-2019年最後の例会になります。1年間あ
りがとうございました。今夜はお楽しみ下さい。

滝澤　勇君・和田勝美君
髙橋会長、鈴木幹事、会員の皆さま、一年間おつかれ
さまでした。そしてありがとうございました。次年度
どうぞよろしくお願いします。

山口巖雄君
髙橋会長、鈴木幹事、役員の皆様1年間ご苦労様でした。

本多正彦君
会長はじめ、理事役員の皆様、一年間充実した会の運
営に感謝致します。今夜は楽しい例会を祈念します。

壽永純昭君
一年間の無事の航海をおえ、着岸式おめでとうござ
います。これからもクラブの為にガンバッテ！

西嶌洋一君
髙橋会長、鈴木幹事、一年間お疲れ様でした。本日は
お世話になります。

柳田純昭君
髙橋会長、鈴木幹事、1年間ご苦労様でした。今晩は
ゆっくり飲んで下さい。

小林　透君
前田賢一さんからこの紙を渡されました！！すすん
でスマイルいたします。会長、幹事皆様ご苦労さまで
した。

第2843回例会（6月25日）☆司会　会田義明SAA

今日の例会（2019年 7月2日）

「新年度活動方針」
担当：滝澤　勇会長

次回の例会（2019年 7月9日）

「クラブ協議会」
担当：滝澤　勇会長
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前田賢一君
髙橋会長、鈴木幹事、一年間大変にありがとうござい
ました。

髙橋　宏君
一年間おつかれさまでした。

黒栁告芳君
会長、幹事、理事役員、各委員長さん1年間ご苦労様で
した。

西迫　哲君
髙橋会長、鈴木幹事、一年間ありがとうございまし
た。

常磐重雄君
髙橋浩会長、1年間おつかれ様でした。先日の士業相
談会の打ち上げのお金のあまりを全部スマイルしま
す。

栗原良幸君
髙橋会長、鈴木幹事、一年間お疲れ様でした。そして、
ありがとうございました。

森住　等君
髙橋会長、鈴木幹事、1年ありがとうございました。
又、お疲れ様でした。

前島憲司君
髙橋会長、鈴木幹事、おつかれさまでした。また次期
会長、滝澤先生よろしくお願いします。今期副幹事を
やらせていただきました。良い経験をさせていただ
きありがとうございました。

市川信也君
理事、役員の皆様、一年間おつかれさまでした。

石村哲也君
髙橋会長、鈴木幹事、1年間おつかれ様でした。1年
間SAAをおおせつかり大変勉強になりました。次年
度も宜しくお願いします。

畑中雄太君
髙橋会長、鈴木幹事、各委員長の皆様、一年間ご苦労
様でした。素敵な一年をありがとうございました。

建部卓也君
髙橋会長はじめ理事役員の皆様、一年間大変おつか
れ様でございました。会員の皆様一年間ありがとう
ございました。

芳澤　渉君
髙橋会長、鈴木幹事、はじめ理事役員の皆様一年の
ロータリー運営大変お疲れ様でした。今日はたっぷ
りと美酒をおつぎしてご慰労申し上げたいと思いま
す。

小林秀男君
2年間本当におせわになりました。みなさまのご健康
を遠く銀座の地より祈っております。

今井銀河君
今期会長幹事おつかれ様でした。7月中は、業務に集
中するため欠席します。

黄金井陽介君
髙橋会長、1年間ありがとうございました。今後とも
よろしくお願いします。さて話が少し変わりますが、
先日発表になりました London酒チャレンジという
品評会にて盛升（さかります）純米大吟醸が金賞をい
ただきましたので、ご報告させて頂きました。

高橋孝道君
髙橋会長、鈴木幹事を始め、理事役員のみなさま本当
にお疲れさまでした。次年度の理事役員のみなさま、
どうぞよろしくお願い致します。

早嵜慶一郎君
一年間おつかれさまでした。初めての最終例会とな
ります。よろしくおねがいします。

髙橋朋浩君
幹事の皆様、1年間大変お疲れ様でした。次年度は、
私も少しお力になれればと思います。ご指導よろし
くお願いします。

金井良雄君
今期会長幹事、お疲れ様でした。

内山全浩君
髙橋会長をはじめ鈴木幹事、役員の皆様一年間大変
ご苦労様でした。

今日のお花

バラ（髙橋　浩会長）
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例会　「一年を顧みて」

担当：髙橋　浩会長
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出席報告　＜会員41名、出席対象38名＞

6 月 11 日例会　　確定出席率 89.19％ 6 月 25 日例会　　出席 33 名　欠席 5 名　出席率 86.84％
＜欠席＞
　中和信治君・福原譲二君・前田睦樹君・丸田隆弘君
　米山尚登君

退会者

小林秀男君

市民向け無料相談会

日時：6月22日（土）　14時～ 16時
会場：アミュー厚木5階


